

Inhalt

Ida Hahn-Hahn	
<i>An meine Schwester</i>	
17	
Ida Hahn-Hahn	
<i>Granada ohnegleichen</i>	
17	
Joseph von Auffenberg	
<i>Ankunft in Granada</i>	
20	
Friedrich Wilhelm Hackländer	
<i>Die landschaftliche Schönheit Granadas</i>	
21	
Nicolás María López	
<i>Abenddämmerung in Granada</i>	
25	
Antonio Ponz	
<i>Traurige Landschaften</i>	
26	
August Ludwig Rochau	
<i>Mit der Kutsche nach Granada</i>	
29	
Ida Hahn-Hahn	
<i>Gefährliche und beschwerliche Reise über Land</i>	
37	

Washington Irving	
<i>Der ehrwürdige Bettler</i>	
43	
Matilda Betham-Edwards	
<i>Im katholischen Spanien</i>	
51	
Alfred von Wolzogen	
<i>Besuch der Alhambra</i>	
57	
Karl Friedrich von Jariges	
<i>Der Saal der Abencerragen</i>	
64	
Matilda Betham-Edwards	
<i>Der schönste und traurigste Platz auf Erden</i>	
67	
Ruben Darío	
<i>Ornament und Poesie</i>	
70	
Johann Georg Fischer	
<i>In der Alhambra</i>	
73	
Friedrich Wilhelm Hackländer	
<i>Das Sommerschloss Generalife</i>	
76	
Francisco Ayala	
<i>Im Generalife musstest du weinen</i>	
79	

Hieronymus Münzer
Christliche Eroberung einer maurischen Stadt
81

César Girón
Der Mauror
84

César Girón
Die Cármenes in Granada
89

Maximilian I. von Mexiko
Am Grab meiner Vorfahren
94

Friedrich Wilhelm Hackländer
In den Gassen von Granada
99

François-René Chateaubriand
Der letzte Abencerrage
106

Washington Irving
Das Abentheuer des Maurers
114

Hans Christian Andersen
Besuch der Königin Isabella II in Granada
119

Hans Christian Andersen
Das Ballett
127

Antonio J. Afán de Rivera	
<i>Der Wasserverkäufer</i>	
129	
Federico García Lorca	
<i>Albayzín</i>	
133	
Annie Jane Harvey	
<i>In den Höhlen von Sacromonte</i>	
139	
Francisco Ayala	
<i>Mein Naturell</i>	
145	
Carmen de Burgos	
<i>Tochter einer angesehenen Familie</i>	
152	
Pedro Antonio de Alarcón	
<i>Suspiro del Moro – Der Seufzer des Mauren</i>	
157	
Heinrich Heine	
<i>Der Mohrenkönig</i>	
161	
Pedro Antonio de Alarcón	
<i>Trevélez</i>	
164	
Moritz Willkomm	
<i>Ausflug in die Sierra Nevada</i>	
167	

Nicolás María López	
<i>Über den Wolken – Auf dem Gipfel des Mulhacén</i>	
172	
Nicolás María López	
<i>Im Barranco de Benalcázar</i>	
173	
Matilda Betham-Edwards	
<i>Mit der neuen Bahn nach Loja</i>	
175	
Isaac Rosa	
<i>Tourismusphobie</i>	
178	
Nachwort	
185	
Quellenverzeichnis	
191	